Einzahlen und Prämien verdienen



Melden Sie sich an und zahlen Sie ein, um bis zu 10.055 USDT an Boni zu erhalten. Exklusiv nur für Neubenutzer.

Jetzt holen

NVIDIA-Aktie stürzt auf 2-Monatstief: Ist NVDA eine gute Investition im Jahr 2024?

 $\frac{https://www.btcc.com/de-DE/academy/financial-investment/nvidia-stock-plunges-to-2-month-low-is-nv}{da-a-good-investment-in-2024-2}$



NVIDIA (NVDA), ein sogenannter Fabless-Chip-Designer, entwickelt sich zu einer Top-Investitionswahl für US-Halbleiterunternehmen. Mit dem KI-Boom, den ChatGPT mit sich brachte, verzeichnete NVIDIA im Jahr 2023 einen Kursanstieg von mehr als 360 % und wurde erfolgreich zum fünftgrößten börsennotierten Unternehmen in den Vereinigten Staaten, gemessen an der Marktkapitalisierung.

Nachdem Nvidia (NVDA) durchgehend als das am stärksten kapitalisierte Unternehmen galt, hat es einen Einbruch des Aktienwerts auf ein Zweimonatstief erlebt. Innerhalb von fünf Wochen verlor

der Hersteller von künstlicher Intelligenz (KI) und Chips 1 Billion US-Dollar von seiner Börsenkapitalisierung, wobei in jeder dieser Wochen ein Verlust von 200 Milliarden US-Dollar zu verzeichnen war.

- Bisherige Performance der NVIDIA-Aktie
- Können Veränderungen in den Bereichen KI, Makroökonomie und Politik den Trend umkehren?
- NVIDIA Aktiensplit-Plan
- NVIDIA (NVDA) Aktienkursprognose
- Ist NVIDIA (NVDA) eine gute Investition im Jahr 2024?

Bisherige Performance der NVIDIA-Aktie

Infolgedessen hat der KI-Gigant etwa 27 % seiner bisherigen Allzeithochbewertung (ATH) verloren. Dieser signifikante Verlust übersteigt die gesamte Marktkapitalisierung von Tesla um das 1,5-fache und entspricht der Gesamtmarktkapitalisierung von Berkshire Hathaway. Bemerkenswert ist, dass die derzeitige missliche Lage der NVDA nicht auf ein einzelnes isoliertes Ereignis zurückzuführen ist, sondern vielmehr auf die Kulmination mehrerer Faktoren, einschließlich des allgemeinen Abschwungs bei Halbleiteraktien.

Darüber hinaus spiegelt die Leistung von NVDA die von Bitcoin (BTC) wider, das einen Rückgang von über 11 % gegenüber seinen ATHs verzeichnete.

Der Vorfall wurde durch die restriktive Haltung von Präsident Donald Trump in der Handels- und Verteidigungspolitik in Ostasien verschärft, einer Region, die für amerikanische Chiphersteller in Bezug auf Produktion und Verkauf von entscheidender Bedeutung ist.

Es ist üblich, dass Aktien nach längeren Gewinnphasen Rückgänge verzeichnen, da Anleger und Fondsmanager versuchen, Gewinne zu sichern und ihre Portfolios neu auszubalancieren. Trotzdem ist es NVDA gelungen, seit Jahresbeginn beeindruckende Gewinne von 110 % und seit Ende 2022 von 610 % zu erzielen, was die bemerkenswerte Leistung des Unternehmens und die starken Renditen, die es für seine Aktionäre erzielt hat, unterstreicht.



Download App for Android

Download App for iOS

Können Veränderungen in den Bereichen KI, Makroökonomie und Politik den Trend umkehren?

Das Halbleiterunternehmen ist wahrscheinlich das deutlichste Opfer der Abwanderung großer Technologieunternehmen durch den breiteren Markt zu hinterherhinkenden kleineren Unternehmen, insbesondere da sich die Anleger auf die ersten Zinssenkungen seit 2020 vorbereiten. Bemerkenswert ist, dass die Vorfreude auf diese Zinssenkung wächst, und der ehemalige stellvertretende Vorsitzende der US-Notenbank, Roger W. Ferguson, hat eine Zinssenkung der US-Notenbank im September prognostiziert. Die Verlangsamung der Inflation und der Verbraucherpreise hat diese Vorhersage beeinflusst.

In der Zwischenzeit hat der KI-Sektor das Aufkommen innovativer Tools wie SearchGPT von OpenAI erlebt.

Diese neue Suchmaschine, die kürzlich von der beliebten KI-Firma vorgestellt wurde, zielt darauf ab, die Dominanz von Google auf dem Markt herauszufordern. OpenAI befindet sich derzeit im Beta-Test und plant, das Tool durch das Feedback einer ausgewählten Gruppe von Nutzern und Publishern zu verfeinern, bevor es in ChatGPT integriert wird.

Darüber hinaus ist die Stimmung rund um Nvidia eng mit der Wahlsaison verbunden, da die Rivalität zwischen Kamala Harris und Donald Trump die Wahrnehmung der Branche darüber prägt, welcher Kandidat für den KI-Markt am günstigsten ist. Letztendlich wird der KI-Markt entscheiden, welcher Kandidat am besten zu seinen Interessen und Prioritäten passt.

NVIDIA Aktiensplit-Plan

NVIDIA führte seinen Börsengang (IPO) im Januar 1999 durch. Der IPO-Preis der Aktie lag bei 12 \$ pro Aktie. Seitdem wurde die NVIDIA-Aktie fünfmal gesplittet. Der letzte Aktiensplit des Unternehmens war ein 4:1-Split im Juli 2021.

In den letzten zehn Jahren haben die NVIDIA-Aktien ein explosives Wachstum erlebt und sind im August 2023 von 25 Cent pro Aktie auf 499 US-Dollar pro Aktie gestiegen.

Die Aktien wurden am 1. Juni auf splitbereinigter Basis gehandelt.

Aber der Split könnte über die bloße Senkung des Kurses jeder Aktie hinausgehen. Ein niedrigerer Preis würde Nvidia zu einem Kandidaten für den Dow 30 machen, der ein preisgewichteter Index ist. Zuvor waren Apple (AAPL) und Amazon.com (AMZN) nach Aktiensplits in den Dow gestiegen. Der Aktiensplit wird dem führenden Anbieter von KI-Chips weitere Dynamik verleihen und eine "generationenübergreifende Kaufgelegenheit" bieten, wie ein Analyst es nannte.



Download App for Android

Download App for iOS

NVIDIA (NVDA) Aktienkursprognose

Im Vorfeld der Ergebnisse von NVIDIA für das 1. Quartal des Geschäftsjahres haben Analysten das Kursziel von NVIDIA angehoben. Jefferies zum Beispiel hob sein Kursziel von 780 \$ um 1.200 \$ an, während HSBC es von 1.050 \$ auf 1.350 \$ anhob.

Sogar die Bank of America, die vorsichtig ist, was die Abschwächung des Wachstums des Unternehmens angeht, hat ein "Buy"-Rating mit einem Kursziel von 1.100 \$ für NVIDIA.

Die Nvidia-Aktie verfügt immer noch über eine bestmögliche Punktzahl von 99 im Composite Rating und EPS Rating und eine nahezu ideale Relative Strength Rating von 98.

Nvidia ist auch eine der Magnificent Seven-Aktien, die die Aktienrallye 2023 angeführt haben. Die anderen Aktien sind Apple, Microsoft, Alphabet (GOOGL), Meta Platforms (META), Tesla und Amazon.com. Einige dieser Tech-Titanen sind Kunden, die sich auf die fortschrittlichen Chips von Nvidia verlassen. Nvidia ist auch eine der Aktien, die sich im Jahr 2024 voraussichtlich besser entwickeln werden als der Markt.

Ist NVIDIA (NVDA) eine gute Investition im Jahr 2024?

Da die weltweiten KI-Ausgaben in den nächsten Jahren voraussichtlich erheblich steigen werden, werden leistungsstarke Chips, wie sie von NVIDIA hergestellt werden, sehr gefragt sein. Wenn Sie auf generative künstliche Intelligenz (KI) setzen möchten, gibt es angesichts der aktuellen Marktdynamik immer noch keine bessere Wahl als NVIDIA (NASDAQ: NVDA). Basierend auf der bisherigen Leistung und den Zukunftserwartungen von NVDA ist es auch eine Investition wert, in das Unternehmen zu investieren.

Jede Investition birgt jedoch sowohl Chancen als auch Risiken. Die Nvidia-Aktie bleibt unter dem gleitenden 50-Tage-Durchschnitt und notiert auf dem niedrigsten Stand seit dem 24. Mai. Ist der Rückgang des KI-Riesen eine Kaufgelegenheit oder ein Grund zur Vorsicht? Das bleibt abzuwarten.